



## **Premio Internacional a las Buenas Prácticas para mejorar las condiciones de vida**

La Municipalidad de Dubai conjuntamente con UN-HABITAT ha lanzado la 9na edición 2012 del Premio Internacional de Dubai a las Buenas Prácticas para mejorar las condiciones de vida. El Premio Internacional se compone de 11 premios; seis dirigidos a Buenas Prácticas, dos para Transferencias de Buenas Prácticas, dos para el sector privado y uno para las personas que contribuyen positivamente a la mejora de la calidad de vida.

Pueden participar: gobiernos nacionales y regionales, autoridades locales y asociaciones, organizaciones no gubernamentales y agencias, organismos multilaterales, organizaciones comunitarias, instituciones académicas y de investigación, fundaciones públicas y privadas, entidades de medios de comunicación, así como a personas privadas. La fecha final para la presentación de las nominaciones es el 30 de abril 2012. La guía de presentación y un archivo descargable para postular una buena práctica se encuentran disponibles en los sitios web: [www.dubaiaward.ae](http://www.dubaiaward.ae) y [www.unhabitat.org](http://www.unhabitat.org).

Como resultado de ocho ciclos sucesivos del Premio en 1996, 1998, 2000, 2002, 2004, 2006, 2008 y 2010 actualmente hay más de 4,000 buenas y mejores prácticas de 140 países en la [base de datos de Buenas Prácticas](#).

Este Premio representa una oportunidad para valorizar las innovaciones promovidas por diferentes actores en el marco de IDEASS.

**Para saber más:**

[Guía de presentación y Formato del Informe Novena Edición 2012](#)